

Fecha <b>14.01.2014</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>7</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

# Cierran **carretera**; exigen entubar dren



**GABINO GARCÍA**

VILLAHERMOSA.- Habitantes de Cárdenas obstruyeron la **carretera** que conecta a este municipio con Huimanguillo en ambos sentidos, en demanda de que se limpie y entube el dren colector de aguas negras, en la colonia Jacinto López y que ha originado consecutivas inundaciones.

Pidieron al Consejo Estatal de Agua y Saneamiento (CEAS) atender y dar mantenimiento de la red de drenaje de la misma colonia que ha ocasionado daños directos a su patrimonio.

Demandaron el pago de afectaciones, reposición de enseres domésticos y ayuda para el arreglo de viviendas que han sufrido constantes deterioros desde 2007 hasta la presente fecha, sin que el ayuntamiento, mucho menos las instancias estatales, apliquen un programa o fondo de ayuda.

Eurípides Cruz Rivera confirmó que además de los colonos de la Jacinto López, se sumaron habitantes de Independencia y Obrera, porque sufren exactamente los mismos problemas al ser colonias altamente marginadas.

Cruz Rivera mostró documentos

de una gran cantidad de peticiones de ayuda para estos asentamientos, al tiempo de mencionar que ni una sola de las peticiones como entrega de block, cemento, láminas, arena, costales, desasolve de drenes y canales, pago de afectaciones por el Fondo Nacional de Desastres (Fonden), han sido cumplidas.

El regidor José Heriberto Castro, del cabildo que encabeza Avenamar Pérez Acosta, quien apoyó a los habitantes de la zona, también evidenció las malas condiciones en que se encuentra la red de drenaje, de la cual rebosan aguas negras por la falta de limpieza.



CUARTOSCURO

